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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PREMIÈRES-SEIGNEURIES 
ÉCOLE CAPS-DES-NEIGES  
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenue le  
22 février 2021 à 19 h, virtuelle sur la plateforme Microsoft Teams. 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Marie-Pier Genest, parent et présidente 
Catherine Paré, parent 
Pierre-Étienne Roberge, parent 
Tommy Fortier, parent 
Audrey Thomassin, parent 
Julie Desrosiers, parent 
Pascale Bourassa, enseignante 
Mélanie Lessard, enseignante 
Mireille Cloutier, enseignante 
Florent Lévesque, enseignant 
Elise Racine, représentante du personnel de soutien 
Gérald DeBlois, représentant du personnel du service de garde 
 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
 
Sébastien Godbout, directeur 
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CÉ # 20-21-018 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ # 20-21-019 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ # 20-21-020 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉCANCE À 19 h  
 

Mme Marie-Pier Genest constate le quorum et ouvre la séance. 
 

 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

   Il est proposé par M. Tommy Fortier, et résolu; 
 

   QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 
3. ADOPTION ET SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 1er DÉCEMBRE 2020 
 

       Il est proposé par M. Pierre-Étienne Roberge, et résolu; 
 

  QUE le procès-verbal du 1er décembre 2020 soit adopté tel que présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
Pas de suivi. 

 
 
4. PÉRIODE DE QUESTIONS ACCORDÉE AU PUBLIC 

 
   Pas de public. 
 
 

5. APPROBATION DES CRITÈRES DE SÉLECTION DES DIRECTIONS 
D’ÉTABLISSEMENT 

 
   Il est proposé par Mme Catherine Paré, et résolu; 

 
   QUE les critères de sélection des directions d’établissement soient approuvés comme 

déposés. 
 
   ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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CÉ # 20-21-021 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
6. PLAN DE LUTTE CONTRE L’INTIMIDATION ET LA VIOLENCE 

 
    M. Sébastien nous donne des explications sur le plan de lutte. 
 

Il est proposé par Mme Julie Desrosiers, et résolu; 
 
QUE le plan de lutte contre l’intimidation et la violence soit adopté, tel que déposé. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 
      

7. SITUATION BUDGÉTAIRE MI-ANNÉE 
 

    M. Sébastien Godbout, directeur, nous donne les grandes lignes du budget de la mi-année. 
 
 
 

8. SUIVI DU PROJET ÉDUCATIF ET DU PMO 
 

M. Godbout nous fait le suivi du projet éducatif et du PMO. 
 
 
 

9. INFORMATION DE LA PRÉSIDENTE 
 

   Mme Genest nous souhaite une belle semaine de relâche. 
 
 
 

10.    INFORMATION DU TECHNICIEN EN SERVICE DE GARDE 
 

- 68 % des inscriptions au service de garde ont été faites par le biais du Mozaïk portail. 
Dans les semaines du 22 février au 8 mars, le portail sera disponible pour tous ceux qui 
n’ont pas pu le faire auparavant; 

- Les relevés fiscaux ont été envoyés aux parents; 
- À la semaine de relâche, le service de garde sera offert seulement aux parents qui 

travaillent dans les services d’urgences. 
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11.   INFORMATIONS DU COMITÉ DE PARENTS 
 

- Beaucoup d’informations sur les formations; 
- Des informations sur le budget du Centre de services scolaire des Premières-Seigneuries; 
- Une demande est faite pour que le conseil d’établissement envoie une lettre auprès du 

Centre de services scolaire. Notre rôle n’est pas de négocier des conventions. Voir le 
procès-verbal du 1er décembre dernier pour plus d’informations sur la décision; 

- Le 10 mars prochain sera la journée reconnaissance pour le Centre de services scolaire et 
nous devons prendre le temps de souligner cette journée très spéciale. Une capsule sera 
diffusée à 10 h 30; 

- Une conférence sera offerte le 2 mars pour la journée des EHDAA; 
- Projet authentique école Cyber intimidation.    

 
 
 

12.    INFORMATION DE LA DIRECTION 
 

         Beaucoup de capsules sur le Web concernant la formation des membres du conseil 
d’établissement sont disponibles sur le site du gouvernement. 

 
 
 

13.     COUPS DE CŒUR À CAPS-DES-NEIGES 
 

   CDN II 
 

- Merci à Kathy, Caroline et Vincent pour le projet vivre ensemble. Des histoires et des 
échanges ont été faits. Les élèves au service de garde sont invités à assister aux 
conférences; 

- 60 % des élèves font des entrainements deux à trois fois par semaine; 
- Merci à Mme Claudette Simard pour le travail de secrétariat fait deux à trois jours par 

semaine. 
- Bienvenue à Mme Sophie Fortin pour le poste de secrétaire d’école; 
- Yoga virtuel vraiment bien; 
- Merci aux responsables de la municipalité de St-Tite-des-Caps pour l’entretien de la 

patinoire pour que les enfants puissent en profiter. 
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    CDN I 
 

- Merci au comité SCP pour le montage du système des comportements pour contrer la 
Covid et tuer le virus; 
 
 

- Séances de yoga très appréciées des élèves et des enseignants. Ils peuvent l’intégrer dans 
leur classe. Le bienfait de la concentration, c’est très agréable; 

- Merci à Mme Genest pour l’animation de la rencontre du conseil d’établissement. Très 
plaisant après une journée de travail; 

- Merci à Mme Catherine Paré pour tout ce que vous faites pour les élèves dans le contexte 
de la Covid à la bibliothèque; 

- Un merci à M. Martin Pouliot et toute son équipe pour l’entretien de la patinoire. Les 
élèves apprécient de faire du sport; 

- Boîtes de science, les élèves font de belles activités en classe; 
- Le site Facebook est très convoité par les parents pour les informer des activités faites à 

l’école. 
 
 
 
14. VARIA 

 
- Parents interpellés pour les surveillances des petits si nous pouvons mettre une note sur 

notre Facebook; 
- Nous porterons une attention spéciale pour les surveillances. Un rappel sera fait; 
- Le passage piétonnier qui avait été fait l’an passé ne peut pas être tenu en hiver. Des 

discussions sont faites avec la municipalité de St-Ferréol-les-Neiges et la Sureté du 
Québec pour la sécurité des élèves. 

  
 
 

15.   DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE 
 
La prochaine rencontre du conseil d’établissement aura lieu le 27 avril prochain à 19 h 
virtuellement.  
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16. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par M. Gérald DeBlois, et 
résolu : 
 
QUE la séance soit levée 20 h 23. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 
 
 
 
_________________________ _________________________ 
 Marie-Pier Genest, présidente                                      Sébastien Godbout, directeur 
 

 


